

Comienza habilitación de Centro de Salud Mental de Ovalle en el ex hospital

Contará con un equipo interdisciplinario especializado, de más de 60 funcionarios, que permitirá realizar acciones de prevención, promoción, rehabilitación psicosocial, recuperación e inclusión sociosanitaria, todo ello junto a las familias y las comunidades.

La segunda quincena del primer mes del año, ha iniciado con grandes noticias para la provincia de Limarí, y es que con la entrega de terreno a la empresa constructora, ha comenzado la habilitación del primer Centro de Salud Mental Comunitaria (COSAM) normalizado de toda la Región de Coquimbo. Un recinto de 1.747 metros cuadrados, ubicado en dependencias del ex hospital de la comuna limarina, que beneficiará a unas 106 mil personas.

Hada López, representante del Consejo Consultivo del Hospital de Ovalle, expresó que para los vecinos y vecinas es «una gran alegría el

que nuestra comuna sea tomada en cuenta y tener este gran recinto remodelado».

El Dr. Sebastián Prieto, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Coquimbo, explicó que «con este centro buscamos mejorar la oferta de atención ambulatoria que existe en salud mental y, al mismo tiempo, implementar el modelo de salud mental comunitaria, por el que hemos trabajado estos años y hoy se viene a consolidar aquí, que se sustenta en el importante rol que tienen las familias y las comunidades en la recuperación de la salud mental de las personas, más allá del tratamiento profesional que da el



equipo multidisciplinario».

Será la empresa chilena Sociedad Constructora Río Limarí Limitada, la encargada de habilitar este nuevo COSAM en el edificio del antiguo Hospital de Ovalle, conservando elementos estructurales, reforzando otros e incluyendo elementos como nueva tabiquería, cubiertas, puertas y conexiones eléctricas y sanitarias.

Al respecto, María José

lle, con esto estamos viendo la descentralización de la región. La salud mental es un compromiso de nuestro Gobierno, este nuevo establecimiento es un ejemplo de ello y ha sido muy esperado por la comunidad».

El Centro contará con un equipo interdisciplinario especializado de más de 60 funcionarios y funcionarias, que permitirá ejecutar acciones de prevención, promoción, rehabilitación psicosocial, recuperación e inclusión sociosanitaria. Todo ello en coordinación con los centros de Atención Primaria, donde se resuelven el 90% de los problemas de salud mental de la población.

Rojas, delegada presidencial (s) de Limarí, señaló que «es muy importante que el COSAM se haya hecho en Ova-